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ACTA NÚMERO 3 DEL COMITÉ DE ARCHIVO Y BIBLIOTECA, RELATIVA A LA 
REUNIÓN DE TRABAJO CELEBRADA DENTRO DEL SEGUNDO PERIODO ORDINARIO 
DE SESIONES DEL PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL DE LA LXXII 
LEGISLATURA AL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. 
 
PRESIDENCIA DEL C. DIPUTADO JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER 
 
EN EL DEPARTAMENTO DE ARCHIVO Y BIBLIOTECA, SIENDO LAS 9:15 HORAS DEL 
DÍA 19 DE ABRIL DE 2010, SE PROCEDIÓ A VERIFICAR EL QUÓRUM DE LEY 
CONTANDO CON LA PRESENCIA DE LOS DIPUTADOS: 
 

PRESIDENTE:  DIP. JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER 
SECRETARIO:             DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA 

 VOCAL:  DIP. MARÍA DE JESÚS HUERTA REA          
VOCAL:  DIP. JAIME GUADÍAN MARTÍNEZ 
VOCAL:  DIP. HECTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA 

 
UNA VEZ VERIFICADO EL QUÓRUM DE LEY, SE PROCEDIÓ A DAR LECTURA AL 
ORDEN DEL DÍA BAJO EL CUAL SE LLEVÓ A CABO REUNIÓN DE TRABAJO DEL 
COMITÉ DE ARCHIVO Y BIBLIOTECA, SIENDO EL SIGUIENTE: 
 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA. 
3. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA 

SESIÓN ANTERIOR. 
4. PRESENTACIÓN DE PROPUESTA PARA EL EVENTO DEL 25 ANIVERSARIO DE 

LA ACTUAL SEDE LEGISLATIVA.  
5. ASUNTOS GENERALES. 
6. CLAUSURA DE LA REUNIÓN. 

 
POSTERIORMENTE, SE PUSO A CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES EL ORDEN 
DEL DÍA PARA LA CUAL FUE CONVOCADA LA REUNIÓN, MISMO QUE FUE 
APROBADO POR UNANIMIDAD.   
 
A CONTINUACIÓN, EL DIPUTADO PRESIDENTE PUSO A CONSIDERACION DE LOS 
PRESENTES LA OMISIÓN DE LA LECTURA DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR, EN 
VIRTUD DE QUE FUE CIRCULADA CON ANTERIORIDAD, APROBÁNDOSE POR 
UNANIMIDAD. ENSEGUIDA PUSO A CONSIDERACIÓN EL CONTENIDO DEL ACTA 
DE LA REUNIÓN ANTERIOR, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD. 
 
ENSEGUIDA SE PASÓ AL SIGUIENTE PUNTO REFERENTE A LA PRESENTACIÓN DE 
PROPUESTA PARA EL EVENTO DEL 25 ANIVERSARIO DE LA ACTUAL SEDE 
LEGISLATIVA, A LO QUE EL DIPUTADO PRESIDENTE COMENTÓ QUE EN MAYO 
PRÓXIMO SE CELEBRA EL VEINTICINCO ANIVERSARIO DE LA ACTUAL SEDE DEL 
PODER LEGISLATIVO Y EN REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y 
RÉGIMEN INTERNO SE LE CONFIRIÓ LA RESPONSABILIDAD DE LA CELEBRACIÓN, Y 
VIENDO CON ANTERIORIDAD LOS FESTEJOS QUE SE HAN REALIZADO DE ESTE 
TIPO DE EVENTOS, LES HIZO LLEGAR UNAS PROPUESTAS DE CÓMO SE PUEDE 
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LLEVAR A CABO ESTA CELEBRACIÓN, COMENTÓ QUE UNA ES COMO SESIÓN 
SOLEMNE, PENSANDO EN UNA SOLEMNIDAD EN LA QUE SE PUDIERA INCLUSO 
INVITAR AL GOBERNADOR, Y LA OTRA PROPUESTA ES HACERLO SENCILLAMENTE 
COMO UN EVENTO, EN LAS PROPUESTAS QUE SE LES ENTREGÓ VIENEN LA 
PLANEACIÓN DE CADA UNA. 
 
EL DIPUTADO HECTOR HUMBERTO GUTIERREZ DE LA GARZA, MANIFESTÓ QUE EN 
SU PERSONAL PUNTO DE VISTA Y DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, COINCIDEN EN LA IMPORTANCIA DEL 
EVENTO, HACE VEINTICINCO AÑOS SE TUVO LA PRIMER SESIÓN SOLEMNE PARA 
EL TRASLADO, Y CREE QUE LO MÍNIMO QUE TIENEN QUE HACER ES 
CORRESPONDER DE LA MISMA MANERA, LA SUGERENCIA ES QUE SEA UNA 
SESIÓN SOLEMNE PARA CONMEMORAR LOS VEINTICINCO AÑOS DE ESTA SEDE 
LEGISLATIVA, Y ADEMAS HAY UN RECONOCIMIENTO A LEGISLADORES DE HACE 
VEINTICINCO AÑOS, EN ESE MISMO TENOR CREE QUE ES LO MÍNIMO QUE SE 
DEBIERA HACER, Y SEGUIR TRABAJANDO EN PARALELO CON OTRO TIPO DE 
ACTOS, QUE HAY VECES QUE ES COMPLICADO ANTICIPARLOS POR ESTAR 
LIGADOS A INFRAESTRUCTURA Y A SITUACIONES DE ESA NATURALEZA QUE NO 
NECESARIAMENTE ESTÉN LISTOS, PERO QUE ADEMÁS DE ESTE RECONOCIMIENTO 
ESTAN PUNTOS PENDIENTES DE ESTE COMITÉ DE ARCHIVO Y BIBLIOTECA, 
CUANDO SE PROPUSO POR EJEMPLO LAS LETRAS DE ORO, CHECAR COMO ESTÁ 
LA MANO DE OBRA DE LA PARTE INTERIOR DEL PLENO PARA VER SI SE PUDIERA 
HACER LA DEVELACIÓN DE LAS LETRAS DE ORO DEL NOMBRE DE FRAY 
SERVANDO TERESA DE MIER, Y CREE QUE SE PUDIERA CONCILIAR OTRO TIPO DE 
ACTOS INDEPENDIENTEMENTE DE LA PARTE DE LA SESIÓN SOLEMNE, CREE QUE ES 
FUNDAMENTAL PUES ES EL AÑO DEL BICENTENARIO Y EL CENTENARIO DE LA 
REVOLUCIÓN. 
 
EL DIPUTADO JAIME GUADÍAN MARTÍNEZ MENCIONÓ QUE COINCIDE CON LO 
MANIFESTADO POR EL DIPUTADO HECTOR GUTIERREZ, YA QUE VEINTICINO AÑOS 
NO SE CUMPLEN TAN FACILMENTE Y CREE QUE PUEDEN HACER EL ESFUERZO 
PARA QUE SEA UNA SESION SOLEMNE Y VER SI SE PUEDE HACER LO DE LA 
DEVELACIÓN DE LAS LETRAS DE ORO DE FRAY SERVANDO.  
 
LA DIPTUADA MARIA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA MENCIONÓ QUE ESTÁ 
DE ACUERDO CON LA PROPUESTA QUE DIJO EL DIPUTADO HÉCTOR, PUES NO ES 
PARA MENOS LOS VEINTICINCO AÑOS QUE SE CUMPLEN Y HAY QUE 
RECONOCERLO.  
 
EL DIPUTADO JORGE SANTIAGO ALANÍS MENCIONÓ QUE TAMBIÉN COMO 
PARTE DE ESTE COMITÉ, COINCIDE CON LO SEÑALADO POR EL DIPUTADO 
HÉCTOR GUTIERREZ EN EL SENTIDO DE CUMPLIR TAMBIÉN CON LA ENCOMIENDA 
DE LAS LETRAS DE FRAY SERVANDO, CLARO IMPLICA QUE SE TRABAJE SOBRE EL 
LUGAR DONDE QUEDARÍAN ESTAS LETRAS, INCLUSIVE A LO QUE ENTENDIÓ, 
PUDIERA HABER OTRO TIPO DE OBRAS QUE POR LAS FECHAS QUE ESTAMOS 
CELEBRANDO DEL BICENTENARIO Y CENTENARIO, PUDIERAN CONTEMPLARSE SI 
SE PUDIERA TENER A TIEMPO EL AREA QUE NO SE HA CONCLUIDO, Y QUE VAYA 
CON LA COMISIÓN DEL BICENTENARIO, PUES QUEDARÍA COMO POLIVALENTE, 
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DE ACUERDO A LOS COMENTARIOS QUE SE HICIERON, Y PARA EFECTOS DE QUE 
QUEDE EN EL ACTA SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES, EL QUE 
QUEDE COMO UNA SESIÓN SOLEMNE, LOS QUE ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO 
DE LA FORMA ACOSTUMBRADA, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD.  
 
EL DIPTUADO HÉCTOR HUMBERTO GUTIERREZ DE LA GARZA, COMENTÓ QUE 
QUEDE APROBADO COMO MÍNIMO, QUE SEA UNA SESIÓN SOLEMNE, PARA 
POSTERIORMENTE SE APRUEBE POR EL PLENO EL ORDEN DEL DÍA.  
 
EL DIPUTADO JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER COMENTÓ QUE EL 
DOCUMENTO NO ESTÁ TOTALMENTE ACABADO Y CUALQUIER SUGERENCIA AL 
ORDEN DEL DIA ES BIENVENIDA.  
 
LA DIPUTADA MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA COMENTÓ QUE LE 
PARECE MUY BIEN QUE HAYA LA OPORTUNIDAD DE IR INCORPORANDO, Y 
MENCIONÓ QUE ES BUENO QUE HAYA LA APERTURA PARA HACER PROPUESTAS.  
 
ENSEGUIDA SE PASÓ AL SIGUIENTE PUNTO DE ASUNTOS GENERALES, A LO QUE EL 
DIPUTADO PRESIDENTE PREGUNTÓ SI HAY ALGUIEN QUE QUISIERA HACER USO DE 
LA PALABRA.  
 
EL DIPUTADO HÉCTOR HUMBERTO GUTIERREZ DE LA GARZA, COMENTÓ QUE 
SERÍA MUY BUENO QUE A LA BREVEDAD SE TENGA UNA REUNIÓN Y SE INVITE A 
LA PARTE DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y 
RÉGIMEN INTERNO, QUE SON LOS ENCARGADOS EN TODOS LOS PROCESOS DE 
OBRA, PARA QUE INDEPENDIENTEMENTE DE LAS REUNIONES DE COCRI NOS 
INFORMEN AQUÍ COMO VAMOS, PORQUE SI ESTAMOS EN EL AÑO DEL 
BICENTENRIO DE LA INDEPENDENCIA Y CENTENARIO DE LA REVOLUCIÓN, PERO 
EL PROPIO CONGRESO DEL ESTADO TIENE UNA FECHA SIGNIFICATIVA, A UN MES 
Y DÍAS, Y HAY QUE PREPARARNOS PARA ESA FECHA, INDEPENDIENTEMENTE DE 
LO CORRESPONDIENTE AL BICENTENARIO Y CENTENARIO, Y, QUÉ SI VAMOS A 
TENER LISTO, LO QUE ES FUNDAMENTAL ES QUE ESTÉ LISTA LA INSTALACIÓN DE 
LAS LETRAS DE ORO, PORQUE SERÍA EN LA PROPIA SESIÓN SOLEMNE, PERO NO 
QUIERO ANTICIPAR, PUES HAY QUE TERMINAR LA PARTE DEL PLENO.  
 
ADEMÁS PREGUNTÓ EL DIPUTADO HÉCTOR HUMBERTO GUTIERREZ DE LA GARZA, 
QUE CUÁNDO SE PRESENTARÍA EL PUTNO DE ACUERDO PARA LO DE LA SESIÓN 
SOLEMNE, A LO QUE EL DIPUTADO PRESIDENTE PROPUSO QUE ESTA MISMA 
SEMANA, MANIFESTANDO TODOS LOS PRESENTES SU CONFORMIDAD, DÁNDOSE 
INSTRUCCIÓNES A LA SECRETARIA TÉCNICA DEL COMITÉ PARA PREPARAR EL 
PUNTO DE ACUERDO.  
 
NO HABIENDO QUIEN MÁS DESEARA HACER USO DE LA PALABRA EN ESTE PUNTO 
DEL ORDEN DEL DÍA SE DIÓ POR CLAUSURADA LA REUNIÓN DE TRABAJO DEL 
COMITÉ DE ARCHIVO Y BIBLIOTECA, SIENDO LAS 9:38 HORAS DEL DÍA 19 DE 
ABRIL DE 2010. 
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NOTA: LAS INTERVENCIONES DE LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE ESTE COMITÉ, SE 
ENCUENTRAN REGISTRADAS Y ARCHIVADAS EN LA OFICIALÍA MAYOR DE ESTE 
HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO. 
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